Willkommen zum Schuljahr 2021/2022



Ich hoffe, du hattest schöne und erholsame Ferien.

Am Montag geht die Schule wieder los, daher hier ein paar vorbereitende Infos zu den aktuellen Regeln:

- Wir starten mit vollem Präsenzunterricht im Regelbetrieb
- Die Schule beginnt um 07.45 Uhr ☺
- Maskenpflicht besteht in Innenräumen
- Auf dem Schulhof und im Außenbereich besteht keine Maskenpflicht
- Bitte haltet Abstand, wo es möglich ist (in Fluren, Mensa)
- Die Kohortenregelung ist aufgehoben
- Die Mensa öffnet den Verkauf in den Pausen
- Wir testen weiterhin montags und mittwochs zu Unterrichtsbeginn (für nicht vollständig Geimpfte oder Genesene)

Wenn wir uns alle vorsichtig und umsichtig verhalten, sind die Chancen auf ein störungsfreies Schuljahr größer. Das schaffen wir nur gemeinsam. Ich zähle auf dich!

Hab einen guten Start in das neue Schuljahr,

liebe Grüße

Míchaela Krohn